



Informationsbrief

M4 – Evangelisches Begegnungshaus

Ausgabe Nr. 7

Januar 2020

Absicht

Mit diesen Informationsbriefen wird die Gemeinde und die Menschen in ihrem Umfeld in regelmäßigen Abständen über den Fortschritt des Bauvorhabens „M4 – Evangelisches Begegnungshaus“ auf dem Laufenden gehalten.

Das „M4 – Evangelisches Begegnungshaus“ ist als ein zentraler Treffpunkt am Markt in Goch konzipiert. Die Gemeinde mit ihren Gruppen und Initiativen werden hier einen neuen Raum finden, um sich zu vernetzen. Dieses Vorhaben mit Leben zu füllen, erfordert Transparenz und eine frühzeitige Einbeziehung der Gemeinde und der Menschen in ihrem Umfeld.

Sachstand

Mit den besten Wünschen für ein friedvolles und gesegnetes neues Jahr gehen wir in ein Jahr des Aufbaus unseres neuen Begegnungshauses. Wie sich jeder überzeugen kann, konnte die Phase 1 – Abriss des alten Gemeindehauses im alten Jahr nahezu abgeschlossen werden. Lediglich einige statisch sensitive Abbruch- und Absicherungsarbeiten im Fundamentbereich sind noch zu erledigen.

Die Phase 2 – der Rohbau des neuen Gebäudes wird danach beginnen und das gesamte Jahr 2020 in Anspruch nehmen. Alle Gewerke sind ausgeplant, ausgeschrieben bzw. bereits vergeben.

Die Fertigstellung ist unverändert im Zeitraum Ende 2. Quartal 2021 geplant. Der bruchfreien Fortführung der täglichen Gemeindegemeinschaft ohne Gemeindehaus gilt deshalb auch 2020 deshalb unser besonderes Augenmerk. Ebenso nimmt die weitere Ausgestaltung und Belebung des „Quartierkonzeptes“ im Zusammenhang mit dem neuen Gebäude einen breiten Raum ein. In einer Versammlung mit interessierten Gemeindegliedern wurden erste Vorstellungen zum Geist des neuen Begegnungshauses anhand der Stichpunkte **„Kommunikation – Begegnung – Spiritualität – Kultur“** erarbeitet. Jetzt gilt es gemeinsam und transparent konkrete Ansätze für zukünftige Aktivitäten zu entwickeln. Diese Arbeit wird sich in weiteren „Quartierspalavern“ bis zur Einweihung abspielen. Die Gemeinde ist herzlichst dazu eingeladen sich einzubringen.

Zusammenfassung /Ausblick

Wir sind auf dem anvisierten Weg. Die infrastrukturellen Planungen sind abgeschlossen, wir stehen vor der Umsetzung. Die Unterbringung der gemeindlichen Gruppen klappt und wird sich weiter stabilisieren.

Übergangslösungen wurden gefunden und das Gemeindeleben geht trotz der Baustelle neben der Kirche harmonisch weiter.

Trotzdem sind Alle auch weiterhin aufgefordert, die in der Übergangszeit notwendige Geduld und Einsicht für notwendige Kompromisse und auch Einschränkungen aufzubringen. Wir können uns auf viele positive Veränderungen und neue Chancen im neuen Gebäude freuen und arbeiten darauf hin.

Gemeindeglieder und zukünftige Nutzer im Quartier sind aufgefordert sich bei der Ausgestaltung zukünftiger Angebote in den weiteren „Quartierspalavern“ einzubringen.

Bitte nutzen sie hierzu auch unser Informationsangebot auf der neu gestalteten Webseite der Gemeinde. Hier finden sie nicht nur Informationen zum M4, sondern auch andere interessante Berichte zum Gemeindeleben. Sie erreichen die Seite unter www.evangelischekirchegocho.de.

Herausgeber: Ev. Kirchengemeinde Goch